

Museum Altes Zeughaus

Zeughausplatz 1
4500 Solothurn
Telefon 032 627 60 70
info@museum-altheszeughaus.ch
museum-altheszeughaus.ch

Pressemitteilung

Depotperlen

Das Museum Altes Zeughaus präsentiert ab August auf seiner Webseite und seinen Social-Media-Kanälen monatlich eine «Depotperle». Den Auftakt macht ein ganz spezielles Stück – es ist ein Kopf des Züghusjoggelis, welcher erst kürzlich seinen Weg zurück nach Solothurn fand.

Wie bei den meisten Museen befindet sich auch ein Grossteil der Sammlungsobjekte des Museums Altes Zeughaus im Depot. Um der Öffentlichkeit einen Einblick zu geben, welche Schätze dort lagern, präsentiert das Museum Altes Zeughaus neu monatlich online – auf museum-altheszeughaus.ch, Facebook und Instagram – eine «Depotperle».

Den Auftakt macht ein **Züghusjoggeli-Kopf**. In der Sammlung des Museums Altes Zeughaus finden sich gleich mehrere solcher Köpfe. Darunter ist auch einer, der erst kürzlich seinen Weg zurück nach Solothurn fand. 2019 erfuhr das Museum Altes Zeughaus von der Existenz dieses Kopfes. Ein ehemaliger Mitarbeiter des Landesmuseums, der in den 1970er-Jahren bei der Neueinrichtung der Ausstellung half, hatte diesen ausrangierten Figurinenkopf mit Einverständnis des Museumsleiters an sich genommen.

Diese erste «Depotperle» wird ab 25. August 2020 nicht nur virtuell präsentiert, sondern auch im Museum ausgestellt. Zum Auftakt der Serie erzählt Museumsleiterin Claudia Moritzi um 18.30 Uhr in einem kurzen Input, was man über die Figur des Züghusjoggelis weiss. Anschliessend gibt es ein Feierabendbier. Corona-bedingt ist die Platzzahl beschränkt und eine Anmeldung zwingend erforderlich: info@museum-altheszeughaus.ch / 032 627 60 70.

Auskunft erteilt: Claudia Moritzi, Museumsleiterin, 032 627 60 86.